

10月から11月にかけて、各小学校で「校区コミュニティまつり」が開催されました。各校区とも、コミュニティまつり実行委員会を開き、企画、検討を重ね、それぞれの特色を生かしたプログラムが組まれて、たくさんの人で賑わいました。

すこやか秋まつり(第一小)  
(11月13日)

・新しい試みとしてステージで、各区対抗や全員参加によるゲーム大会(旗揚げ、だるま落とし、x大会)などが開催され、会場が笑いあり、ため息ありで楽しい一日でした。

べったんフェア(第二小)  
(11月13日)

・もち米の収穫を祝い、べったん、べったんとついたもちを祭りの目玉として、食を学び、人々と出会い、ふれあった有意義なまつりでした。

ふれあい祭り(第三小)  
(10月23日)

・RKBラジオなどで活躍中の中村美由紀さんを総合同会に迎え、体育館グラウンドの2箇所でのステージで、見所いっぱいのもつりでした。

- すこやか秋まつり だるま落とし
- すこやか秋まつり 校長先生の皿まわし
- ふれあい祭り もちまき
- べったんフェア もちまき
- ふれあい祭り Mee&Mee's リトル・ジュニア
- べったんフェア 表現踊り・太鼓(4年生)



# 校区コミュニティまつり

今年も貴方の笑顔に出会えた

**校区コミュニティ豆知識**  
平成7年から取り組んでいる須恵町独自の生涯学習のまちづくりは、「四季を楽しむ里づくり運動の展開」「ボランティア派遣事業の推進」「校区コミュニティの推進」の三本柱に沿って事業が展開されています。  
特に、校区コミュニティの推進については、これまで町が中心で行ってきた催しを、大人にも子どもたちにも適したエリアといわれる小学校区を中心に、一人でも多くの住民のみなさんが参画できるまちづくりとして定着しつつあります。

各校区コミュニティ(推進会議)の目的とは?

## すこやかコミュニティ推進会議

会長 田原 豊さん たはら ゆたか



子どもから大人、お年寄りまでの地域住民の相互の結びつきを深め、住みよい地域づくりを目指し、地域住民の出会い、ふれあい、コミュニティの構築(広がる輪)を目的としています。

## いきいきコミュニティ推進会議

会長 園田 建士さん そのだ けんじ



「すみよい地域づくり」と「子どもたちの健全育成」を目的とし、地域住民の相互の結びつきを深めるための、出会い、ふれあい、学びあいの場を設定することです。

## ふれあいレインボー推進会議

会長 中澤 一薫さん なかざわ かずしげ



地域の人々が出会う機会を多くもち、楽しく有意義にふれあい、学び合い、相互の理解を深め、思いやりと助け合いのある豊かな人間関係の確立と、生涯を通じて安心して、充実した生活が営まれる地域づくりを目的とします。

## 校区コミュニティ事務局

- 第一小学校校区  
すこやかコミュニティ事務局  
932-1109(代表)
- 第二小学校校区  
いきいきコミュニティ事務局  
935-9771
- 第三小学校校区  
ふれあいレインボー事務局  
936-8205